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平成2８年度のキャッチフレーズ： あしたも会おうね 温かい学校 ～学び合い～

地域協育ネット指定校 ：A（あいさつ） B（そうじ） C（チャレンジ）

寒い中、地域参観日にお越しいただきありがとうございます
校長 宇田川 明 惠

インフルエンザが流行する中、地域参観日でお招きした地域の方や来校いただいた保護者の方、

小さな弟さんや妹さんを罹患させたら申し訳ないと心配しながらの参観日開催でした。しかし、

たくさんの方に参観していただき、子ども達は人とふれあうことの楽しさや保護者の方に日頃の

がんばりを観ていただいたうれしさを実感することができていました。

お子さんといっしょに昔遊びを体験してくださったり、小刀の使い方を教えてくださったり、

大内塗りのお話を聞いてくださったりしてありがとうございました。

また、たくさんの地域の皆さんが、学校の教育活動のお手伝いに来てくださっていることがお

わかりいただけたのではないでしょうか。地域で会ったときには、しっかりあいさつするよう学

校では話していますが、なかなか道で会っても、自分から声をかけることが少ないようです。地

域の方に愛される子ども達を育てていきたいと思います。

【 1年生 昔あそび体験 】 【 4年生 大内塗り箸づくり体験 】

【 ２年生 すごろくあそび 】 【 ３年生 竹とんぼづくり 】



３学期のちかいをもう一度思い出して

２０１７年が始まって１か月がすぎました。各教室には、今年の目標が四字熟語で書かれ掲示

していますが、そろそろ気持ちがくじけ、あきらめ始めている人もいるようです。始業式で学年

代表として発表してくれた３人の言葉を紹介します。もう一度、目標を立てた時の気持ちを思い

出して、心を引き締めましょう。

３学期にがんばりたいこと ２年 三奈木 怜美

3学期にがんばりたいことは、２つあります。

１つ目は、算数です。その中でも、１万までの数をがんばりたいです。なぜなら、２学期ま

では千までの数だったけど、３学期になると１万まで、数が大きくなってむずかしくなると思

うので、家でもたくさんべんきょうして３年生になるじゅんびをしたいです。そのために、冬

休みには２学期のふくしゅうをたくさんしました。

２つめは、体育です。わたしは、体育がすきだけど、あまりとくいではないので、ことしの

なわとび大会では、去年とべなかった、「にじゅうとび」と「こうさとび」ができるように、休

み時間や休みの日にもたくさんれんしゅうして、がんばりたいです。もう冬休みからはじめて

いて、「こうさとび」がとべるようになりました。

これからの３学期、この２つのことをとくにがんばりたいです。

今年一年がんばりたいこと ４年 楳田 寛治

ぼくが今年一年がんばりたいことは、主に、２つあります。

１つめは、田植えです。ぼくは、今年５年生になります。毎年、５年生が作ったお米を湯田

祭で食べて、とてもおいしくて、すごくきょうみをもったからです。どのように苗を植えてい

くのかを学びたいです。そのあと、どのように育つのかを学びたいです。そして、今年はぼく

たちが育てたお米をみんなに食べてもらいたいです。

２つめは、高学年としてのすごし方です。ぼくの新年のめあては、「臨機応変」です。その時

その時に応じて、何をしたらいいのか考え、すぐ行動できるような５年生になりたいからです。

低学年、中学年のお手本になれるようにがんばります。

その他にも、水泳記録会や持久走大会、なわとび大会で４年生の今よりも記録をのばせるよ

うに、体力づくりにもはげみたいです。

中学校に向けて ６年 後藤 遼太

ぼくが中学校に向けて、特にがんばりたいことは２つあります。１つめは、勉強です。中学

校になると、さらに勉強が難しくなります。ぼくは理科と社会が苦手なので、もっと勉強時間

を増やしたいと思います。

２つめは、部活です。中学に上がると、部活があります。ぼくは、スポ少でバスケをやって

いるので中学校に行っても、バスケを続けたいです。中学校は、リングの高さやボールの大き

さが変わってきます。だから、もっと練習して強くなりたいです。

３学期が始まりましたが、ぼくは、まだ２０１６年にやり残したことや、できなかったこと

があるので、今年こそは全部やりたいです。


